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PROPOSIÇÃO Nº 102/2023  

 

Proposição escrita, apresentada pela Vereadora JANETE SCHULTZ 

LAUX/ PSD, na Sessão do dia 20 de JULHO de 2023. 

         Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, na forma Regimental, para que se 

oficie ao EXECUTIVO MUNICIPAL o seguinte: 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: 

Solicito a administração municipal que faça um Projeto de Lei para que as 

empresas locais, em parceria com a Prefeitura Municipal de Barra do Ribeiro, que 

tenham interesse, possam contribuir adotando uma parada de ônibus, da BR 116, 

ERS709 e ERS 713. O projeto será importante para que as paradas sejam MODELO 

PADRÃO no Município e   aprovadas pelo DNIT ou DAER, podendo a empresa 

patrocinadora colocar sua PROPAGANDA na parada de ônibus ADOTADA.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Já realizamos pedidos ao DNIT / BR116 e ao DAER ERS 709 e 713 que não 

foram atendidos e os usuários não podem ficar desatendidos. Ressaltamos que a 

falta de paradas de ônibus expõe os usuários a situações climáticas adversas e ao 

tráfego intenso da rodovia. 

A instalação das paradas de ônibus também contribuirá para a redução do 

fluxo de pedestres na pista, minimizando o risco de acidentes e promovendo a 

segurança dos usuários. Também proporcionará maior acessibilidade às pessoas 

com mobilidade reduzida, idosos e pessoas com deficiência. 

Solicito que a importante demanda, das paradas de ônibus, seja analisada 

com atenção pela administração pública de Barra do Ribeiro, certamente as 

empresas serão parceiras para viabilizar a segurança dos usuários.  

Já temos o exemplo de um município vizinho, que desenvolveu o projeto e 

deu certo.  

                           

Barra do Ribeiro, 20 de julho de 2023. 

 

JANETE SCHULTZ LAUX/ PSD                                            

              VEREADORA PROPONENTE                                                                                                                                               

Situação: (   )  Aprovado   (    ) Rejeitado 

Registrado em Ata Nº.      /2023.  

Transmitido pelo Ofício Nº.      /2023. 
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